

Hamburg weltlich (Secular Talk) & skeptisch – Stammtisch am 8.2.2024, 18 Uhr

Es gibt in Ihrem Leben sowieso nur zwei Dinge, die Ihnen Freude bereiten: Serotonin und Dopamin.

[Martin Moder](#), österreichischer Molekularbiologe, aktives Mitglied der [GWUP](#) und erfolgreicher Wissenschaftskommunikator (siehe unten).

Liebe Leute,

am Donnerstag, dem 8. Februar, ab 18 Uhr treffen wir uns (die Mitglieder und Interessierte der [gbs](#) und [GWUP](#)) wieder im [Shalimar Gardens Grill & Curry](#), Johnsallee 64.

Tragt euch bitte in [dieses Nuudel](#) ein, ob Ihr dabei seid oder auch nicht.

Das Thema: **Wie können wir attraktiver werden?**

Gemeint sind unsere Vereine! Obwohl ..

Wir schauen uns in einem Überblick die gbs und GWUP Aktivitäten in Hamburg in letzten Jahren an (z.B. Fahrradausflüge, Straßenfeste oder Straßenaktionen am Freitag, dem 13.) und überlegen, welche sollen wir wiederbeleben und welche neue Ideen sollen wir nutzen.

Als Beispiel für eine gelungene Wissenschaftskommunikation wird der neuste Beitrag von Marin Moder in seinem YouTube-Kanal MEGA (Make Europa Gscheit Again) gezeigt:

[Wirkt Akupunktur überhaupt?](#)

Gbs und GWUP in Hamburg organisierten vor allem Vorträge und manche blieben den Teilnehmenden länger im Gedächtnis ([Sceptics in the Pub](#), [Aufklärung und Religionskritik](#)).

Aktuell ist für die Säkularen der „**Rederaum**“ interessant, wo viele spannende Vorträge und Diskussionen stattfinden.

Demnächst am 13. Februar zum sehr aktuellen Thema „[Vertrauenskrise in Staat und Gesellschaft – Wer ändert das?](#)“

Zu diesem Thema erschien übrigens vor kurzem eine lesenswerte Analyse von Sascha Lobo: „[Die große Vertrauenskrise](#)“.

Wie können wir unsere Internet-Präsenz (Webseiten, YouTube) attraktiver gestalten und die populären Sozialmedia-Plattformen (Facebook, WhatsApp, Instagram, TikTok, ..) intensiver nutzen? Wer hilft uns dabei? Das ist auch Inhalt einer Umfrage, die gleich an Euch verschickt wird: „**Eine Auffrischungskur unseres Internet-Auftritts. Wer macht mit?**“.

Ich gebe zu, es ist an die Säkularen gerichtet.

Ich finde es schade, dass die schöne [Skeptiker-Hamburg Internetseite](#) seit Ende 2019 nicht mehr aktualisiert wird.

Auch mit guten Podcasts lässt sich die Aufmerksamkeit wecken.

Das probiert gerade auch das Zentralrat der Konfessionsfreien mit der ersten Folge des Podcasts „[Frei. Stunde.](#)“

Bleibt kritisch, skeptisch und gesund!

Jan Sikora

[gbs-Hamburg e.V.](#)